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[本日の卓話] ５月１５日  

「『孫子』を楽しむ〜兵は国の大事〜」 

奈良 信行 様 

（ 紹介者：当クラブ会員 市川充 君 ） 

[次回の卓話] ５月２２日  

「東京江戸川ローターアクトクラブ活動報告」 

会長 鈴木悠菜 様、幹事 金岡悠人 様 

次年度会長 山本貴裕 様、次年度幹事 山田弓華 様 

（ 紹介者：当クラブ会員 馬目圭造 君 ） 

━━━━━━  第２６４２回  ２０２３年５月８日  例会報告  ━━━━━ 

■点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング

「 君が代 」「 奉仕の理想 」

■来客紹介

〇ゲストスピーカー １名

古旗 謙介 様（江戸川区新庁舎 施設整備部 新庁舎整備課） 

〇ご来賓 ２名 

斉藤  実 様(東京臨海 RC創立 30周年実行委員長) 

杉浦 孝浩 様(東京臨海 RC新クラブ設立会長） 

■出席状況報告

〇４３名中 ３５名出席 出席免除除き 出席率 92.1％

■５月のお祝い

〇誕生日・奥様誕生日・結婚記念日・出席１００％

■誕生日の歌（ スピーチ：伊東会員 ）

■会長報告

〇東京臨海 RCお二方より。斉藤様…東京臨海 RC創立

30 周年記念行事を行います。杉浦様…新クラブ東

京臨海南 RC 初例会 7/7(金)、チャーターナイト

10/28(土)(設立時会員数 42名）、例会は毎週金曜日

に東武ホテルレバント東京で行います  

■幹事報告

〇例会終了後、今年度・次年度 合同理事・役員会を

こちら「瑞雲の間」で行います 

■委員会報告

〇クラブ基金委員会（荒井委員長）…本日、上野ＰＧ

よりクラブ基金にご寄付をいただきました 

〇広報雑誌 IT委員会(川野委員長)…５月号の「ロータ

リーの友」をラックへ配布しました。｢ガバナー月信｣

と｢風の便り｣は、メールで転送させて頂きました

〇社会奉仕委員会(川野委員長)…社会奉仕通信４月号

が届きましたので、各テーブルで回覧下さい 

〇ＲＡＣ委員会(小黒委員長)…①5/7(日)タワーホー

ル船堀で第 54回ＲＡＣ年次大会が開催され、当クラ

ブより小林幹事・小黒委員長、ローターアクトより

鈴木会長・金岡幹事が出席しました ②今般、小松川

信用金庫の職員２名が東京江戸川ＲＡＣへ入会され

ました

〇次年度 川野幹事…4/24(月)次年度第 1 回クラブ協

議会ご出席の皆様ありがとうございました。委員長

へお願いしました次年度「活動方針と実施計画」

5/29(月)迄にご提出をお願いします 

■本日の卓話
「 新庁舎整備について 」

江戸川区新庁舎・施設整備部
新庁舎整備課   古旗 謙介 様
（紹介者：当クラブ会員 野﨑信 君）

Weekly Report 

Ｉ Ｍ Ａ Ｇ Ｉ Ｎ Ｅ  Ｒ Ｏ Ｔ Ａ Ｒ Ｙ  
国際ロータリー会長  ジェニファー  E．ジョーンズ 

友達を増やそう 
Let’s Make More Friends 
東京江戸川ロータリークラブ   会長  山 本 昌 之

国際ロータリー第２５８０地区

東京江戸川ロータリークラブ 
R O T A R Y  C L U B  O F  T O K Y O  E D O G A W A

Ｖｏｌ.５９ №３５ 第２６４３回 ２０２３年５月１５日 

撮影：会長 山本昌之 



                                 

 

 
 
 
日 時：2023 年５月８日(月)例会終了後 

場 所：タワーホール船堀 2Ｆ「瑞雲の間」 

出席者：山本(昌)･岩楯･小林･森･伊東･ 

川野･市川･大野平･荒井･多賀･稲山･ 

横山･中山･髙橋･小黒･鹿野･後関･ 

松井･岡本･久保･柴田･本間 

(以上 22 名) 

＜協議事項＞ 

１ . 小粥恭之氏 入会の件…承認 

２. わんぱく相撲 江戸川大会協賛の件…承認 

３ . 江戸川区花火大会協賛金の件…承認 

４ . 当クラブ定款の変更案、衛星クラブ細則

案の件…承認 

（一部検討事項については継続審議） 

５ . 今年度第２回家庭集会の件…承認 

日程調整のうえ実施 

６ . 特別会計振替の件…承認 

＜報告事項＞ 

１ . ４月収支報告…森会計より 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 

 

 

東京臨海RC創立30周年実行委員長 斉藤様…創立

30周年記念の報告と挨拶に来ました｡宜しくお

願いします 

東京臨海RC 杉浦様…本日は新クラブ設立のご挨

拶に参りました｡今後共宜しくお願い致します 

【誕生日祝いを頂いて】伊東君

…後期高齢者の保険証が届

きました 

【結婚記念日祝いを頂いて】 

久保田君…お祝いを頂きありがとうございます/

梅田君…5月3日25年前に結婚式を挙げました｡

早いものですね /柴田君… 1980年 5月 18日結婚

しました｡早くも 43年目です｡お互いによくも

ったと思います 

【出席100％祝いを頂いて】柴田君…東日本大震

災の 2ケ月後に入会して早12年になりました｡

今までご指導ありがとうございます｡沢山の思

い出がいっぱいです /大野平君…何とか 8回目

です｡10回迄何とか頑張ります /馬目君…あり

がとうございます｡継続出来る様に頑張ります 

山本(昌)君…小林幹事･小黒RAC委員長､RAC年次

大会への出席ありがとうございました/江戸川

区新庁舎整備､船堀の街も大きく変わりますね 

田中君…先日の第1回クラブ協議会では岩楯会長

エレクトにはお世話になりありがとうござい

ました /野﨑会員ご紹介の古籏様､本日の卓話

楽しみにしています 

大野(達)君…野﨑さん､おめでとうございます 

岡本君…山本和夫さんに大変お世話になりまし

た 

横山君…次年度クラブ協議会､皆さんご苦労様で

した 

松井君…ゴールデンウイークがやっと終わった

と思ったら冬に戻ってしまったと思う寒さで

すね! 

山本 (和 )君…岡本さん先日はお疲れ様でした｡ 

大変楽しかったです 

荒井君…第1回クラブ協議会では､岩楯会長･川野

幹事お世話になりました /臨海 RC斉藤さん･ 

杉浦さん､ようこそいらっしゃいました 

多賀君…岩楯さん､第1回クラブ協議会では大変

ご厄介になりました 

久保君…荒井さん､いつぞやはご馳走さまでした

/本日の卓話は野﨑会員のご紹介で､江戸川区

新庁舎 施設整備部 新庁舎整備課 古籏謙介様

にお願いしました｡宜しくお願い申し上げます 

小林君…小黒さん昨日はRACの地区年次大会参加

お疲れ様でした /後関さん､当院の健康セミナ

ーにご参加頂きありがとうございました 

柴田君…岩楯次年度会長､第1回クラブ協議会ご

馳走さまでした/5月4日･5日に行われた千葉県

剣道大会全国大会予選で､小学生･中学生の部

共に全国大会出場権を獲得しました 

川野君…本日の卓話､古籏様宜しくお願い致しま

す /野﨑さん､ご当選おめでとうございます / 

第1回クラブ協議会では岩楯会長･出席された

皆様ありがとうございました 

伊東君…江戸川区発展の話､楽しみにしています 

大野平君…柴田さん写真ありがとうございます 

鹿野君…妻 誕生日のお花ありがとうございまし

た｡喜んでいました 

髙橋君…本日の卓話｢新庁舎整備について｣を楽

しみにしています｡古籏課長宜しくお願い致し

ます /柴田さん写真ありがとうございました /

今月よりローターアクトに当金庫職員2名が参

加させて頂くことになりましたので宜しくお

願いします 

小黒君…岩楯さん､クラブ協議会お世話になりま

した/昨日､RAC年次大会に参加しました｡RACの

活発な活動報告を聞き､力を貰ってきました /

柴田さん写真ありがとうございます/古籏さん

本日の卓話楽しみです 

宇多君､関口君､岩楯君､市川君…ニコニコご苦労

様です｡頑張れ！ 

森君…ニコニコ頑張りましょう！ 

本日合計     80,000 円 

今期累計   2,401,000 円  
ニコニコ 
ボックス 

2022-23年度・2023-24年度 
５月合同理事･役員会報告 


